

第 2482 回例会 逗子ロータリークラブ WEEKLY REPORT

2012-2013 No.42 2013 年 5 月 23 日



会 長◆岩瀬浩人
 会長1外◆石田 隆
 副会長◆山口 哲
 松井一郎
 幹 事◆山本三津子
 S A ◆矢部光治
 会 計◆市川 浩
 直前会長◆三宅 謙
 会報委員長◇臼井 浩

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30
 第 3 木曜日 18:30
 第 5 木曜日 18:00
 例会場：「カンティーナ」
 逗子市新宿 1-3-35
 TEL：046-870-6440
 事務所：逗子市逗子 1-9-26
 萬屋ビル 2F
 TEL&FAX：046-873-0226

本日の進行(12:30)
 宇多川 薫氏(ガバナー事務所)
 「ぼちぼち いこカー 震災支援」
 一次回のお知らせ—
 5月30日(木)18:00
 社会奉仕フォーラム
 「ビーチバレー10周年」

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp

Website: <http://www.zushi-rc.com/>

《第 2481 回 例会記録 2013 年 5 月 16 日》

出席報告	会員数 51 名(出席免除 6 名)	出席数 29 名	出席率 60.42%	前回修正出席率 72.92%
ゲストスピーカー	阪根 博 氏(パル・天野博物館)	メークアップ	鈴木(安)・松井・岩瀬・石田・山本(三)・岡本・村松	各会員

会長の時間 岩瀬浩人会長

《愚痴を口にしない》

誰でも愚痴を口にします。それを良い事とは思っていませんが、人に愚痴を言う事で、なにがしかの効果があるように思える。そこでつつい愚痴をこぼしてしまうのです。

たしかに自分の不満や不快な気持ちを他人に聞いてもらえると、少しは気が晴れるかもしれません。だがそのわずかなメリットのために、大きなマイナスを生み出している事を知っている人がどれだけいるでしょうか。愚痴が出てくるのは、心の中に不平、不満がたまっているからです。それを口に出して発散しているつもりで、実は心の不平不満を増幅しているのが愚痴をこぼすことの実態なのです。配偶者への不満、友人への不満、子供への不満、自分に対する不満、世の中への不平不満を口にすると、あなたは自分がいまそのような不本意な人生を送っていることを人に公表し、自分でも認識している。話した時はスツとしても、その現実が変わりません。変わらないだけでなく、口をついて出た言葉によって、貴方の潜在意識は、そのような人生を生きる事を支持したように感じます。

潜在意識というものには正邪善悪の区別が一切ないところに特徴があります。「人生は暗くつらいものだ」と始終思っている人に「そんなことはないですよ、あなたの心がまえで明るく楽しいものになりますよ」とは言ってくれず、「暗い」「つらい」と口に出したり心で思っていると、その暗くつらい人生がお望みの人生だと思ってしまうのです。反対に愚痴をいわないことは、そのような現実があったとしても、それを潜在意識に送りこまないですむ。心の平安を保つには、そのほうがよほど効果的なのです。

愚痴はいわないにがります。いえば自分の心に悪影響を及ぼします。愚痴が言いたくなったら、その愚痴を乗り越し

て、自分にとって好ましい状態が訪れる事を口にすべきです。考えてみてください、愚痴の多い人が幸せな人生を送っているのでしょうか。どこから見ても幸せな人が愚痴をこぼすのでしょうか。これから先、愚痴を言わない！！と心に決めただけで、あなたの人生はきっと良い方向へ展開していくと思います。

報 告

ニコニコ BOX 4月優秀コメント

- 1位 目に青葉、山ほととぎす“生ビール”
葉山カントリーにて。 福嶋謙之輔
- 2位 風が強くて…ウソでも「吹き飛ばされそう」と
言ってみよう。 高洲広美
- 3位 温暖であるが太平洋側が揺れています。
草柳 博
(ニコニコ担当委員会 選)

5月 誕生・結婚記念日のお祝い(敬称略)

本人:市川浩、山口哲、矢部房男、
 興慶:石渡瑠美緒(喜光)、山口信子(哲)、石田美恵子(隆)、河野富美子(征一郎)、川上知子(敦)、渡辺令子(順寛)、田中公子 モニカ(俊樹)
 結婚:石渡喜光・瑠美緒、毛利武信・佐喜子、松井一郎・節子、川上敦・知子



アンデスの不思議

阪根 博 氏 (ペルー 天野博物館 事務局長)

ペルーに渡って間もなく40年。現在、明治と言う時代が生んだ典型的な日本人であった祖父が自費でつくった天野博物館の事務局長として運営に携わっている。

リマにあるこの博物館はチャンカイと言う地方の、今から約千年前の文明に関する資料を専門的に収集しており、各国の研究者から一定の評価を受けている。アンデス文明の始まりは約3千年前とされるが、これは世界の歴史の中ではそれほど古いとは言えない。ところがチャンカイにある人工的な小山(遺跡)を年代測定したところ、なんと約5千年前のものであることが判明した。

世界史の教科書の1ページには「世界の文明の曙は今から約5千年前、旧大陸のメソポタミアの地から」とあるが、その反対側の新大陸アンデスでも全く同時期に文明が開化していたわけである。チャンカイで発掘された遺跡は40数か所に上り、いずれも階段状のピラミッドとなって



ペルー 天野博物館

いる。そしてその頂上で火を焚いていた形跡が見られ、人々により太陽に近い所で煙を上げ、サムシングプレート「神」とコミュニケーションを計ろうとしたと推測される。世界各地の遺跡で同じ様な状況が見られるが、何故5千年前に地球の反対側で全く同時にこのようなことが始められたのかは謎に包まれている。

この度発掘されたラス・シクラスの遺跡は、まだ世界に承認をされておらず名前さえつけられていないが、この様な5千年も前の文明が世界のあちこちにもあったと言う事実が少しずつ認識されつつある。今回のエキサイティングな我々日本人の発見が、従来の世界文明史を大きく塗り変えるきっかけとなったことを、是非ロータリーの皆様にご理解を頂き、今後のご支援をよろしくお願いしたい。

阪根氏推薦 ペルーに行くなら

- ①インカ帝国の首都クスコ
- ②マチュピチュ
- ③ナスカ

■ニコニコBOX 本日合計¥ 55,000 累計¥2,269,690

鈴木(安)君…阪根さん、よくぞペルーから。
 岩瀬君、毛利君、湊屋君、藤吉君、葉山君、手島君…阪根様、本日はスピーチよろしく。
 臼井君、山本(由)君、山口君、松田君、宝子山君、大野君、岡本君、…アンデスのお話楽しみです。
 草柳君…卓話期待します。
 矢部(房)君…阪根先生卓話お願いします。ミステリーのインカ帝国、思い出があります。
 松井君…阪根さん、ペルー天空のお話楽しみにしています。
 石田君…阪根様、ペルーアンデスの不思議よろしく。
 山本(三)さん…事務局清水さんは若い頃“リリーさん”と呼ばれていました。阪根さん本当ですか？
 右寺哲夫さん、鈴木宏子さん…本日はよろしく。

山口君…お祝いを二つ頂き。
 桐ヶ谷君…長い間欠席してすみません。
 安藤君…本日はさらにおとなしく帰ります。
 村松君…五月の雨、歩きが不便です。卓話楽しみ。
 篤 君…雨は良いが風は苦手だ。
 桐田君…日が延びて仕事がかどります。
 寺嶋君…クールビズが始まりネクタイから解放されてニコニコです。
 渡辺君…来週(火)に神奈川県ゴルフクラブの対抗戦がありまして、本日磯子カントリーの代表選手に選出されました。頑張ってきます。
 矢部(光)君…アベノミクスで株価、円相場が上昇は歓迎。だが血圧・血糖値が上がるのには要・注意！

2013-14年度 第1回クラブ協議会開催 5月18日(土)18:00~

於：逗子開成学園 海洋教育センター
 石田次年度会長はじめ役員・理事・委員長 26名にて開催。次年度の活動方針を発表。

